



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Diario
LEALTAD A CHIHUAHUA

09/05/2023

REGIONALES



Enfrentamiento entre 'chapos' y 'linieros' dejó tres muertos

Tres personas sin vida, entre ellas una decapitada, fue el saldo de un enfrentamiento ocurrido en el municipio de Madera, en el que participaron facciones del cartel de Sinaloa en contra de integrantes de “La Línea”, que se disputan el control del territorio.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/enfrentamiento-entre-chapos-y-linieros-dejo-tres-muertos-20230508-2053293.html>